
Приклади висловлювань, які містять у собі мову ворожнечі разом із
закликами до геноциду українців.

Приклади цитат:

1. Журавльов Олексій Олександрович, 29.03.2022, програма «60 минут»,
транслювалося на телеканалі «Россия 1» та платформі «Смотрим».

Вот такая ситуация. Поэтому, когда говорится о том, что мы ведем там переговоры и так
далее. Они вот в том, на передовой, они говорят: «Ребят, а это чё, мы вот не напрасно вот тут
делаем-делаем?» Приходится рассказывать и четко говорить: «Нет, мы все доведем до конца.
Все доведем до конца.»

И здесь, знаете, мы привезли туда гуманитарную помощь прямо в Мариуполь, где они там
живут, а меня спрашивают: «А мы сейчас кто, Украина? ДНР? Или может быть Россия уже?»
Вот такие вопросы людей интересуют. А я обращаюсь к вам, как к своим гражданам. Вот я так
к ним обращаюсь. И тогда они меня понимают. Вот если будет по-другому как-то, мы скажем,
да мы не знаем или там непонятно, что будет. Нет, мы тут ничего не сделаем.

Я вас уверяю, что это наши граждане по менталу, по пониманию, по образу жизни, по
культуре. Это наши люди. Мы их не должны бросить никогда. И я убежден в том, что так и
будет. Потому что люди отдают свои жизни. И наши солдаты, и наши добровольцы. Я убежден
в том, что это надо делать. И сделаем все возможное, чтобы вот эти люди, которые там
остались сегодня даже выживать, которые вернутся, это наши люди.

Но мы не должны здесь ни в коем случае, знаете, как-то там, мы зашли, там, оккупация.
Какая оккупация? Вот это военных гражданские администрации, они обязательно должны
быть. Вот сегодня там, где-то там уже в Херсоне, где они не видели вот того, что происходит в
Мариуполе, они ходят и там, так сказать, фиги показывают условно нашим военным. Вот этого
не должно быть. Они должны чётко понимать. Если не хотите уважать, должны бояться. Ну,



понимаете, так не должно быть, когда мы там какие-то митинги они проводят, какую-то чушь
там делают. Вы чё, ребят? Вы, где были, когда 8 лет там Донбасс вот так же, как Мариуполь
был? Поэтому любая фига нашему военному должна караться строжайшими по вопросам
военного времени. Вот так она должна караться, тогда они начнут понимать что-то. А сегодня
они думают, ну чё, пришли там военные, им фигу показал, завтра они уйдут. Не уйдут! Вот что
нужно сделать, понимаете?

Жизнь здесь непростая. Но мы сделаем всё возможным и однозначно победим. У нас нет
другого варианта. Иначе просто России не будет. Такой мир без России нам не нужен. Поэтому
у нас других вариантов нет, кроме как дойти до конца. Демилитаризация и денацификация всей
Украины абсолютно. От Донецка до Львова. Вот такие дела.

https://smotrim.ru/video/2396219

2. Ключенков Сергій Олександрович (відомий під псевдонімом Сергій Мардан),
20.03.2022, телеграм-канал «МАРДАН».

У своєму телеграм-каналі «МАРДАН» Сергій Ключенков зробив репост відео
антиросійського мітингу, який намагаються розігнати силовики, в окупованому Херсоні й
прокоментував його таким чином: «Зря не стреляют в толпу. Очень зря.»

https://t.me/mardanaka/7467

3. Ключенков Сергій Олександрович (відомий під псевдонімом Сергій Мардан),
20.03.2022, телеграм-канал «МАРДАН».

New York Times опубликовала огромный текст про украинских "партизан". С фамилиями,
множеством фотографий. С деталями. Как эти "партизаны" передавали ВСУ данные о
передвижении российских войск. Но, что самое главное - с рассказами, как они убивали
русских солдат.

Если Россия намерена вернуться в Херсон (а в этом не может быть никаких сомнений)
российские спецслужбы должны всех этих "партизан" либо вывести в Симферополь, судить и
отправить в "Черный дельфин" на пожизненное, либо - уничтожить. Херсон вообще стал
образцом как "не надо было делать". Сначала украинская желто-синяя тряпка полтора месяца
болталась над зданием обладминистрации. Толпы политических хохлов несколько месяцев
митинговали на площади. Украинский "мэр" свободно ходил на работу и ежедневно делал
заявления, хотя должен был сидеть в одиночной камере и разговаривать исключительно со
следователем.

Вместо того, что проводить в городе фильтрации, зачистки и аресты всех нелояльных,
новые местные власти начали с установки рекламных щитов. Объяснить это невозможно
ничем. На выбор есть всего два варианта и оба плохие - глупость или предательство. Но, сейчас
важно сделать правильные выводы. Работа с населением - это не только и не сколько
социальные выплаты и плакаты. Прежде всего, это - демонстрация силы. Государство - это
монополия на насилие. И там, где это насилие необходимо применять, его нужно применять без
колебаний.

https://smotrim.ru/video/2396219
https://t.me/mardanaka/7467


Херсон - это территория Российской Федерации. "Партизаны", о которых написали
американские журналисты (за что им большое спасибо) террористы. Такие же, как Басаев или
Гелаев. И поступать с ними нужно так же. Для этого ГРУ и существует.

https://t.me/mardanaka/12515

4. Коротченко Ігор Юрійович, 24.03.2022, програма «60 минут», транслювалася на
телеканалі «Россия 1» та платформа «Смотрим».

Ну, очевидно, что процесс денацификации Украины займет минимум 15-20 лет. И
гарантом того, что этот процесс будет необратим, должны стать российские гарнизоны,
российские вооруженные силы, которые будут присутствовать на территории той страны,
которая сегодня называется Украиной.

Здесь очень важно, сегодня, действительно, не оставлять те города в нашем тылу под
контролем прежних администраций. Они должны быть сменены. Должен назначаться военный
комендант из числа старших российских офицеров либо генералов, в зависимости от масштаба
населенного пункта. Должна создаваться военно-гражданская администрация, в составе
которой под руководством российского военного коменданта должны работать лояльные
профессионалы из числа граждан Украины. Но вся власть в руках военного командования.

Соответственно, любые выходы на какие-то митинги недобитых украинских
националистов должны пресекаться силой оружия. Задействовать чеченский спецназ,
подразделения Росгвардии. Любой, кто вышел и взял в руки оружие и открыл огонь, либо
бросил бутылку с зажигательной смесью в российскую технику, рассматривается как
комбатант, к нему должны применяться меры пресечения, которые действуют в условиях
военного времени. Вот и все.

Вспомним неоднократно уже пройденные нами различные варианты реагирования. Еще
раз повторяю, армия идет вперед. Та территория, которая перешла под контроль, здесь должна
проводиться зачистка, установление военно-гражданской администрации и вся полнота власти
в руках российского военного командования. Должна работать та модель, которая действовала
в Германии начиная с мая 1945 года до момента образования Германской Демократической
Республики. Это важно понимать, поэтому никакой украинской государственной символики
быть не должно. Висят российские флаги. Висит знамя победы.

Мы проводим денацификацию. Займет ли она 15-20 лет или больше? Ну, время покажет.
В любом случае, те пассионарные бандеровцы, которые убежали в страны НАТО, либо куда-то
еще назад на территорию той страны, которая сегодня называется Украина, допускаться не
должны. Вот так и будем работать.

https://smotrim.ru/video/2394897

5. Михайлов Євгеній Олександрович, 06.03.2022, транслювалася на телеканалі «360»
та на відео-платформі «RuTube».

https://t.me/mardanaka/12515
https://smotrim.ru/video/2394897


Все эти разговоры о гуманитарных коридорах – это попытка дать передышку тем нацикам,
которые сидят там, прикрываются мирным населением, для того, чтобы они там
передислоцировались, переподготовились, новые боевые точки сделали, где-то там, ну,
перебежали с улицы на улицу, соответственно. Вот только для этого, но не для спасения
населения.

Киев не контролирует, я еще раз подтверждаю, не контролирует ситуацию. Поэтому, я не
знаю, здесь, наверное, нужно принимать кардинальные меры, пускай они будут несколько
более печальные, чем ожидаются. Ну, я не знаю, как будет действовать российская армия, но
нужна более поступательная, более решительное продвижение войск.

Вполне возможно, вполне возможно, как просит один из военачальников, надо действовать
более жестко. Более жестко это, конечно, потери среди мирного населения. Но, судя по всему,
именно этого добиваются, Естественно, украинские нацисты, украинское пока еще
государство, чтобы обвинить Россию в катастрофе, в убийствах мирных жителей. А как иначе
продвигаться? Я вот даже не представляю. Это будет совершенно такой грандиозный подвиг со
стороны российских спецназовцев или там определенных групп диверсионных, если они
умудряются ликвидировать без потерь населения, зайдут как-то, обойдут, ликвидируют
нациков и выведут население. Я не знаю, как. Иначе это нужно только проводить какой-то
массовый точечный огонь, массовое поражение. Должны быть известны места, где
дислоцируются нацики.

Опять же, возможно, мирное население, там есть опытные мужчины, должны подсказать,
если они хотят спасти свои семьи, спасти своих детей, жён, они всё-таки должны принимать в
этом участие, а не входить в ряды там тероборонной, пытаясь как-то выжить. Здесь вопрос
принятия решения. Хотите спасти свои семьи? Помогайте нашим российским солдатам,
наводите, показывайте, где находятся бандиты, чтобы они смогли без потерь для мирных
граждан нанести урон в живой силе, то есть уничтожить нацистов.

По-другому я не вижу дальнейшего развития ситуации. Должны быть более жесткие
решения приняты. Я думаю, они и будут приняты, потому что это не может длиться вечно. Мы
будем оберегать, ждать каких-то посулов, ждать каких-то... Обещаний со стороны украинских
стороны, а между тем они будут просто готовиться к еще большему отражению атак наших
вооруженных сил.

https://rutube.ru/video/8364e5ecc6f424ff7c73d237bde88550/

6. Міхєєв Сергій Олександрович, 14.04.2022, програма « Большая игра», телеканал
«Первый канал».

Что касается геноцида и уничтожения Украины. Слушайте, все-таки здесь есть две
разницы. Первое, что касается уничтожения Украины как нацистского государства, я считаю,
что это вполне нормальная цель. Украина, как неонацистское государство, сегодня же должно
быть уничтожено. Его больше не должно быть на карте мира. Мне кажется, что это будет
совершенно правильно. Оно будет называться Украиной, но в нынешнем состоянии его не
должно быть.

https://rutube.ru/video/8364e5ecc6f424ff7c73d237bde88550/


Что касается геноцида украинцев, то к уничтожению украинского государства это никакого
отношения не имеет. Потому что на самом деле гражданскому населению мы ничего подобного
применять не собираемся, потому что это доказывает та деятельность, которую мы ведем на тех
территориях, которые находятся под нашим контролем. Кроме того, нет никакого украинского
населения. Есть на самом деле народ, который этнически, геноцид это уничтожение кого-то по
этническому признаку, который этнически ничем не отличается от русских. Вот я такой же
украинец, по большому счёту, как и большая часть населения самой Украины. А они такие же
русские, как и большая часть населения русского населения России. Нет никакого этнического
различия. Есть различие политическое. Те, кто является политически активными,
сторонниками вот этого неонацистского режима, те, возможно, подлежат уничтожению. Все
остальные могут надеяться на спокойную мирную жизнь.

И, кстати, эту надежду на спокойную мирную жизнь, по идее, должно было бы дать некое
формулирование той политической модели, которую мы хотели бы увидеть по окончании
специальной военной операции. Пока я лично этой модели не вижу, потому что до тех пор,
пока у нас, так сказать, говорят, ну, знаете, возможно переговоры с Зеленским, вы знаете, так
сказать, возможно всякое. Из этого мы делаем вывод, что это государство останется таким,
какой оно есть. В таком случае для всех тех, кто живет здесь, и в том числе вот на этих
территориях, непонятно, чем все это закончится. Мне кажется, это принципиально важно. И
здесь опять же, суть не в моих опасениях, а суть в том, что будут думать люди, которые
находятся вот на этих территориях. А если они не будут понимать, что будет происходить, тогда
Байдены и прочие, так сказать, Шмайдены будут вешать лапшу на уши еще не такую.

https://www.1tv.ru/shows/big-game/vypuski/bolshaya-igra-chast-2-specialnyy-vypusk-ot-14-04-2022

7. Ключенков Сергій Олександрович (відомий під псевдонімом Сергій Мардан),
04.06.2022, програма «Субботний Мардан», транслювалася на телеканалі
«Соловьёв.LIVE» та на «RuTube»-каналі «Соловьёв LIVE».

И даже люди, которые начинали делать карьеру при Украине, специфическое государство,
надо сказать, ну, потихонечку вот за 8 лет научились жить по законам, писанным и не
писанным Российской Федерации. Вот, а маргиналов, о маргиналах, которые будут
усердствовать в своем украинском патриотизме, ну, так, мне кажется, тут даже и беспокоиться
нечего. Этих людей можно сразу отправлять на подвал. Такое донецкое словечко, слышали же,
наверное.

И тут, говоря о маргиналах, хочется напомнить... Помните, такой был режиссер Сенцов,
Олег Сенцов? Он получил, по-моему, 20 лет у нас за терроризм, и его впоследствии обменяли.
Не важно. Почему я вспомнил про Сенцова? Это вот пример тех самых маргиналов, для
которых даже неважно этническое происхождение, тем более что Сенцов, он, ну, по
национальности русский. Русский человек, вроде бы как. Вот человек вроде бы русский, а
внутри хохол, политический украинец. Такой последовательный системный. Известен ведь он
стал не только потому, что он снял какой-то фильм на мобильный телефон, но и за этот фильм
получил вроде бы как какой-то приз на каком-то третьесортном европейском кинофестивале.
Известен он стал потому, что он был осужден под террористической статье. Человечек бросил
бутылку зажигательной смесью в офис «Единой России».

https://www.1tv.ru/shows/big-game/vypuski/bolshaya-igra-chast-2-specialnyy-vypusk-ot-14-04-2022


Тут наши местные либералы, 90% которых давным-давно уже покинули нашу прекрасную
родину, они вообще патриоты, просто испугались. Вот, а некоторые не испугались, а некоторые
вполне осознанно уехали из России для того, чтобы дождаться окончания вот того, что они
называют путинским безумием, и чтобы потом вернуться и строить вот по новой прекрасной
России будущего. Вот вся эта либеральная шобла, они на протяжении, наверное, примерно двух
лет доказывали с пены урта, с благородным таким выражением лиц, что Олег Сенцов — это
невинно пострадавший, это художник. И вообще то, что он бросал, что не доказано, бутылку с
зажигательной смесью, это своего рода акционизм политический, мы должны понять и
простить. Но российский суд не понял и не простил, и впаял ему по полной программе. Но,
правда, потом обменяли.

Так почему я его вспомнил? Потому что таких вот Сенцовых... И в Донецке, и в Луганске, в
ДНР и ЛНР, вот так вот. На освобожденных территориях Донецкой и Луганской областей, в их
административных границах, а также на освобожденных территориях Херсонской,
Запорожской, а дальше, я уверен, будут еще другие области, вот таких вот Сенцовых будет
достаточно.

И вроде бы как не будет избыточным обсудить вопрос, а что с ними делать? А ничего с
ними не делать. А ничего с ними не делать. Вот жизнь сама показала, что таких, как Сенцов, не
надо пытаться перевоспитывать. Они вполне себе осознанные и упертые враги. Ну а дальше я
могу только процитировать советского классика Максима Горького: «Если враг не сдается, его
уничтожают». Ну, либо предлагают ему уехать куда-то.

https://rutube.ru/video/17b045ae37597dd1a88d275d277905f5/

8. Делягін Михайло Геннадійович, 05.03.2022, програма «60 минут», транслювалася
на телеканалі «Россия 1» та платформі «Смотрим».

Это чудовищное преступление, которое готовится так называемой украинской власти. Это
наглядная демонстрация того, что Украина как государство не существует, что те, кого мы
называем руководителями украинского государства, это в лучшем случае стаи взбесившихся
***. Если враг не сдаётся, его уничтожают. Маленькая поправка. Чем быстрее, жесточе и
энергичнее уничтожается враг, тем быстрее и в больших количествах он сдаётся.

Те, кто хочет сохранить, если мы хотим сохранить жизнь украинским военнослужащим и
мирному населению, мы должны качественно, я, конечно, не военный, мы должны качественно
интенсифицировать усилия по уничтожению того, что сопротивляется, того, что не хочет
сдаваться. И если Зеленский все еще, действительно, по каким-то причинам оказался в Киеве, а
не находится в Варшаве, то он должен быть уничтожен, с моей точки зрения, в первую очередь.

https://smotrim.ru/video/2389665

9. Веселовський Сергій Михайлович, 14.11.2022, програма «ГАСПАРЯН»,
транслювалася на телеканалі «Соловьёв.LIVE» та на «RuTube»-каналі «Соловьёв
LIVE».

https://rutube.ru/video/17b045ae37597dd1a88d275d277905f5/
https://smotrim.ru/video/2389665


Я больше скажу, сегодня, еще раз повторюсь, сегодня, что Одесса, что Севастополь, это
города, в которые специально заселяли, отправляли по государственным вот этим целевым
направлениям студентов учиться, давали им там жилье, работу.

В Севастополе сегодня рагулья в разы больше, чем в Симферополе. Если в Симферополе
можно спокойно, в безопасности, цеплять букву «Z» или букву «V» на автомобиль и ездить, то
в Севастополе весной и летом это было для многих страшно. Люди говорили, та ну его нафиг,
выходишь в супермаркет, возвращаешься, разбито стекло, проколоты колеса и никто не ищет. А
полицейский россиянин, который с фамилией какой-нибудь «Начук» или на «ко»
заканчивается, даже материал у тебя не берет, заявление не принимает, потому что кого тут
искать будешь, камер наблюдения нет, ничего нет. Очень много в том же русском городе Славы,
в Севастополе, очень много рагулья живет. И с этим тоже что-то надо делать.

Сейчас президент подписал поправки, дай бог, Госдума примет их, и надо будет очень
внимательно и социальные сети шерстить, и другое изучать, ну для этого есть Федеральная
служба безопасности, чтобы вытащить на белый свет всех этих ребят, чтобы полишать их
гражданство и чтобы отправить их туда, откуда они приехали. Не всех махом, не всю вот эту
вот толпу сажать в поезда, в теплушке, и как крымских татар в 44-м депортировали. Нет,
нормальных людей много, очень много. Но вот ненормальность, она заразна. И вот эти заразы
заразят своей ненормальностью в любой момент очень много людей. Особенно, когда вот такая
ситуация, когда раздрай, шатание, нервотрёпка, и очень многие люди отчаиваются сейчас.

Херсон ударил по сознанию многих и многих людей. Сегодня, да, действительно люди
переживают. У людей вот эта вот пауза, в наших наступательных действиях вызывает у кого-то
апатию, у кого-то оторопь, у кого-то панику. Люди хотят верить в то, что мы победим. Люди
хотят участвовать в этой победе.

https://rutube.ru/video/fd099fbb5e8cd88139344ed027157e23/

10. Юрьєв Олександр Юрійович, 15.12.2022, програма «Говорите правду»,
транслювалася на телеканалі «Крым 24» та на «RuTube»-каналі «Крым 24 | Новости
Крыма и Севастополя».

Ведуча програми Олена Емєльянова: После победы в очередной раз, как мы говорим,
разберемся. Но сейчас вообще-то время признавать ошибки. Если вы слышали, вот в Беларуси,
например, в первом чтении прошел законопроект о введении смертной казни за конкретно
госизмену для военных, для чиновников. Как считаете, во время того, что происходит сейчас в
нашей стране, пора бы ввести такие механизмы?

Спікер Андрій Бороздін: Лен, много лет по интернету гуляет фраза, только массовые
расстрелы спасут Родину. Это не моя фраза, она гуляет очень много, я уверен, вы ее все
слышали. Критические ситуации требуют критических решений. Мы знаем такое все
выражение, кризис-менеджеры, эффективные менеджеры в кризисных ситуациях. Невозможно,
что называется, выиграть войну в белых перчатках. Увы и ах. Но если такой законопроект
возникнет, я уверен, его поддержат.

https://rutube.ru/video/fd099fbb5e8cd88139344ed027157e23/


Ведуча програми Олена Емєльянова: Да, я знаю, что Александр поддержит.

Юрьєв Олександр Юрійович: Да, я поддержу, и я уверен, что многие поддержат, но хватит
уже либеральничать. Я про тех же ждунов, да, вот ввел такой термин еще год назад. Первый о
них сказал, потом он так хорошо пошел в народ. Ждуны. Что это? Для кого-то секрет?
Посмотрите. Они выступают, говорят, хаят нашу страну, хаят специальную операцию молодых
ребят. И в открытую, вот недавно видео было, да, в Армянске там задержали молодого
человека, это вот показали видео.

Ведуча програми Олена Емєльянова: В отделении полиции?

Юрьєв Олександр Юрійович: В отделении полиции. Он не скрывает, он прямо говорит, что
я жду здесь в Армянске войска, украинские войска, и пусть вас всех, вы все оккупанты здесь,
вас всех расстреляют, и я буду в этом участвовать. И что мы такого? Ну, сейчас на него там 30
тысяч штраф наложат. Административный. И он дальше пойдет. Что от таких ждунов ждать?
Это враги. Это наши враги, поэтому я там не говорю, что их надо обязательно к стенке и
расстреливать. Но жёсткие меры должны приниматься, то есть нужно вводить уголовные сроки
конкретные и отправлять их убирать снег в Сибирь.

https://rutube.ru/video/1dbd8a2eefba3b4d18e661239b7c4f73/

11. Коротченко Ігор Юрійович, 11.03.2022, програма «60 минут», транслювалася на
телеканалі «Россия 1» та на платформі «Смотрим».

Я считаю, уже сейчас мы должны обнародовать перечень украинских военных
преступников, украинских политиков, которых мы считаем виновных в военных
преступлениях, националистов украинских, их идеологическую обслугу, функционеров и
боевиков украинских националистических батальенов.

Каждый российский солдат должен иметь, не колоду карт, конечно, но информационные
материалы, что указанная категория лиц, подлежит немедленному задержанию и аресту. То же
самое касается и в отношении мэров-бандеровцев, которые назначены Зеленским руководить
областными администрациями и украинскими городами. Не идешь на сотрудничество, у тебя в
кабинете висит портрет Бандеры, немедленный арест и денацификация лет так на 20.
Восстанавливать разрушенную Украину в трудовых лагерях.

https://smotrim.ru/video/2391071

12. Ключенков Сергій Олександрович (відомий під псевдонімом Сергій Мардан),
28.12.2022, телеграм-канал «МАРДАН».

Украинские СМИ сообщают о начале демонтажа памятника Екатерине II в Одессе. К слову,
после освобождения Украины всех сотрудников местных ЖЭКов. которые принимали участие в
демонтаже памятников, нужно будет отправить в лагерь. Да, да. Тех самых простых работяг,
которые просто выполняли свою работу. В ГУЛАГ.

https://rutube.ru/video/1dbd8a2eefba3b4d18e661239b7c4f73/
https://smotrim.ru/video/2391071


https://t.me/mardanaka/12549

13. Веселовський Сергій Михайлович, 14.11.2022, програма «ГАСПАРЯН»,
транслювалася на телеканалі «Соловьёв.LIVE» та на «RuTube»-каналі «Соловьёв
LIVE».

Сумбатович, но тут мы с тобой ограничены тем, что стараемся говорить всегда правду.
Мы стараемся жить по совести. Там же об этом разговора не идёт в принципе, то есть
совсем. Туда вкачивается огромное количество денег, создаётся контент очень яркий,
сильный, русофобский. Он где-то красивый, где-то жестокий.

Обрати внимание, 23 года Украину качали, создавали антироссию медленно, не спеша,
аккуратно. Потом, после 2014 года, когда произошел государственный переворот и
украинцев, население Украины, русских людей превратили в рабов Вашингтона, этим
рабам Вашингтона, правильно сегодня Тимофей Сергейцев сказал, над ними произвели
такой тюремный Стэнфордский эксперимент. Им сказали, вы будете нашими рабами,
гордитесь этим, за это мы разрешаем вам неправильных украинцев превратить в своих
рабов, и вы можете их грабить, насиловать, убивать, делать с ними все, что хотите. И рабы
крикнули, ура, мы хотим быть вашими рабами, мы счастливы быть рабами Вашингтона,
только лох может служить Путину и России, а мы будем вашими верными рабами, и мы
благодарны вам за то, что вы нам безнаказанно разрешаете уничтожать тех, кто не встал
перед вами на колени.

Восемь лет трагедии Донбасса, потом специальная военная операция и мы видим
отношение к тем, кто не хочет быть рабами со стороны сознательно вставших на путь
рабства этих самых украинцев. Это вчерашние русские люди. Я не собираюсь спорить с
нашим президентом и доказывать обратное. Да, мы действительно единый народ, даже не
братские народы. Мы один народ, мы такие же русские. Но когда из русских людей создали
рабов-манкуртов, создали из них янычар-воинов, готовых против своих братьев за чужую
империю убивать, сражаться.

И вот здесь сегодня надо, в конце концов, отбросить все эти сопли, все эти выделывания
про братские народы, про ещё что-то, и сказать, да, ребята, там, как говорят сами украинцы,
пороблено. И пока мы не придём, пока не наведём порядок, не успокоим и не угомоним,
никаких там братьев нет.

Там братья наши сидят по тюрьмам, за стенках, либо под землёй, закопаны, запытаны и
убиты. Или сидят тихонечко, как некоторые мои друзья сегодня, где-то далеко от своих
городов, спрятавшись фактически в схронах. Они сидят и выжидают.

У некоторых моих товарищей телеграм-каналы ведут другие люди. На телеграм-канале
там полмиллиона подписчиков, но я знаю, что этот человек сидит и не может вырваться. Он
боится пройти через украинскую территорию, через границу, потому что его поймают и
убьют. И он это хорошо знает, он очень известный человек. И таких много.

https://t.me/mardanaka/12549


Так вот это, да, наши русские люди. С украинскими даже фамилиями. А все остальное,
они этнически русские, они биологические мужчины, как вот в Европе сейчас, да? Но
спрашиваешь, ты мужик? Он говорит, нет, я небинарная личность, я чувствую себя
пожилой женщиной, инвалидом в инвалидной коляске. Вот эти вот русские люди, это не
бинарные личности, бывшие мужчины, ставшие женщинами-инвалидами. И какие они к
чертовой матери братья, пока мы одних не уничтожим и других не поставим на место, не
будет там никакого братства. Для них мы. самый страшный враг. Мы враг, потому что, в
отличие от них, не захотели добровольно стать рабами. И крымчане, и жители Донбасса, и
граждане всей большой России.

https://rutube.ru/video/fd099fbb5e8cd88139344ed027157e23/

14. Лосєв Олександр Вʼячеславович, 27.09.2023, програма «Большая игра»,
транслювалася на телеканалі «Первый канал».

Вот сейчас наша задача выбить, уничтожить всех этих идейных бандеровцев, нацистов,
наемников.

https://www.1tv.ru/shows/big-game/vypuski/bolshaya-igra-chast-2-vypusk-ot-27-09-2023

15. Літовкин Віктор Миколайович, 03.03.2023, видання «Украина.ру», відео розміщене
на платформі «RuTube»

Но, тем не менее, это русская земля, полита русской кровью, где живут русские люди,
Правда, сегодня запуганные, зашуганные, которые не могут полный голос ничего сказать,
потому что их держат в страхе, эти бандеровцы. Но мы бандеровцев уничтожим, я думаю,
однозначно. Другого пути у нас нет.

https://rutube.ru/video/cf496b31e3c09644f162325007e727b5/

https://rutube.ru/video/fd099fbb5e8cd88139344ed027157e23/
https://www.1tv.ru/shows/big-game/vypuski/bolshaya-igra-chast-2-vypusk-ot-27-09-2023
https://rutube.ru/video/cf496b31e3c09644f162325007e727b5/

